
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 84360216

Prix 500 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans le quartier du ponteil, à l'entré du mythique cap d'antibes, venez Découvrir ce

bel appartement 3 pièces avec un balcon exposé ouest. Il est situé au 2e étage sur

3  d'une  petite  copropriété  très  bien  entretenue,  au  calme  avec  ascenseur.  Avec

vue  Dégagé  sur  la  verdure,  cet  appartement  est  composé  d'une  entré  avec

rangements  et  dressing,  d'un  séjour  donnant  sur  la  terrasse  de  10  M²,  d'une

cuisine  indépendante  aménagé  et  équipé  neuve,  d'une  chambre/bureau,  d'une

salle de douche et d'une chambre parentale avec sa salle de douche donnant sur

la verdure. l'intérieur de l'appartement est en ...

In  antibes,  le  ponteil,  at  the  beginning  of  the  legendary  cap  d'antibes,  come

discover this beautiful 78 sqm 2 bedroom apartment with a west-facing balcony. It

is  located  on  the  2nd  floor  of  a  well-maintained  small  condominium  with  an

elevator.  Situated  in  a  quiet  area  with  an  unobstructed  view  of  greenery,  this

apartment  comprises  an  entrance  with  storage  and  dressing  area,  a  living  room

opening  onto  the  10  sqm terrace,  an  independent  fitted  and equipped kitchen,  a

bedroom/office, a shower room, and a master bedroom with its shower room. The

interior of the apartment is in excellent ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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